



## 4 entreprises championnes de la croissance

Le quotidien économique les Échos a publié son classement 2017 des « *champions français de la croissance* ». 500 entreprises ont été retenues selon des critères tels que l'évolution du chiffre d'affaires ou des effectifs salariés. Quatre entreprises du Maine-et-Loire ont été distinguées et figurent dans ce palmarès. **Qowisio**, start-up spécialisée dans l'objet connecté, occupe la 290<sup>e</sup> place. La société a vu son chiffre d'affaires doubler en trois ans. Au 436<sup>e</sup> rang se situe Octave, spécialiste du e-commerce dont le taux de croissance annuelle dépasse les 15 %. Akaze, précurseur dans le secteur du mobilier métallique, figure à la 463<sup>e</sup> place du classement. Implantée à Saint-Macaire-en-Mauges, elle affiche une croissance annuelle proche de 14 %. Enfin, Evolis, au 480<sup>e</sup> rang, complète cette distinction des entreprises angevines. La société, qui fabrique des imprimantes à cartes, emploie 300 salariés avec un chiffre d'affaires qui croît de 13 % par an en moyenne. ●